
5 
APROVADO (A) NA SESSÃO N°  ai o ‘4-
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VOTOS CONTRA 	  

MESA DA C.M.IPA.  051 o&  €2.3   

PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 679/2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício - Marcondes Francisco dos 

Santos e ao Secretário Municipal de Administração — Cleston Andrade 

Cavalcante, requeiro que seja feita a colocação de uma nova placa de 

identificação na praça da Rua Botafogo, no Bairro Centenário, próximo a Igreja 

Petencostal. Considerando; 

Que atualmente a placa não conta com nenhuma informação sobre a 

Praça mencionada. Acredito que a colocação de uma nova placa informativa será 

de grande importância para os visitantes da praça, bem como os moradores do 

bairro, permitindo assim uma melhor identificação da mesma. Salientando que 

esta demanda surge após ouvir várias queixas da população, evidenciado em 

imagem anexada. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 17 de maio de 2023. 

Evanilda Go çaive de veira 
-Ve d 

ATESTO O RECEBIMENTO PROT. If  r  amia, 	de 20_  j_ 

Secro ,rIc, inistrativa 



P040,0iifica0.,  s 
Is 	, 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 



.OVADD(A) NA SESSÃO N'  c•2  104  
o6/ .230R  2.staLd'Yru2  

GONU?: 	  

MESA DA C.M./PA. 05/ o 6/  .23  
PRESIDER`re---_ 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 683/ 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício - Marcondes Francisco dos 

Santos e ao Secretário de Municipal de Infraestrutura-Francisco Alves de 

Araújo, requeiro colocação de faixa de Pedestre na Avenida Moxotó, próximo a 

Farmácia Farma Vida e a nova Praça do Moxotó. Considerando; 

Que nunca é demais ressaltar que a preocupação com a segurança dos 

cidadãos é sinal de uma Administração responsável e preocupada com o bem 

comum. Com  o objetivo de oferecer segurança a todos que ali transitam, solicito 

que seja feita a colocação de uma faixa de pedestre na localidade mencionada 

anteriormente, onde certamente, poderá diminuir os riscos de acidentes aos 

cidadãos que passam por aquele local 

Essa propositura tem como objetivo proporcionar melhores condições de 

tráfego nesse trecho que é bastante movimentado. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 17 de maio de 2023. 

Evanilda Go çalve de veira 
-Ve 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 685 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício - Marcondes Francisco dos 

Santos e ao Secretário de Municipal de Infraestrutura-Francisco Alves de 

Araújo, requeiro que seja feita sinalização de quebra mola adequada na Rua 

Botafogo, no Bairro Centenário, em frente à casa de n°20. Considerando; 

Que, a sinalização no local é inexistente e, com o grande fluxo de veículos, 

tem dificultado o trânsito, que é intenso constantemente, causando transtornos 

aos motoristas e também vários acidentes, colocando em risco a integridade 

física das pessoas que transitam diariamente por este local. Com  o intuito de 

evitar possíveis acidentes, venho através deste solicitar providências quanto à 

pintura no solo e se necessário placas de trânsito no local mencionado. 

Evidenciado em imagem anexada. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 17 de maio de 2023. 

Evanilda Go çalve de veira 
-Ve d 
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RESIDENTE  

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 687/ 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício - Marcondes Francisco dos 

Santos e ao Secretário de Municipal de Infraestrutura-Francisco Alves de 

Araújo, requeiro que seja feita a pavimentação asfáltica e sinalização de quebra 

mola adequada na Rua Amâncio Pereira, no Bairro Centenário. Considerando; 

Que, a sinalização no local é inexistente e, com o grande fluxo de veículos, 

tem dificultado o trânsito, que é intenso constantemente, causando transtornos 

aos motoristas e também vários acidentes, colocando em risco a integridade 

física das pessoas que transitam diariamente por este local. Com  o intuito de 

evitar possíveis acidentes, venho através deste solicitar providências quanto à 

pintura no solo e se necessário placas de trânsito no local mencionado. A 

dificuldade que os moradores têm enfrentado nas ruas tão esburacada, uma vez 

que se encontra em estado de má conservação, devido ao processo natural 

causado pelas chuvas, além de prejudicarem o trânsito dos veículos, oferecem 

riscos diários de acidentes a transeuntes e moradores locais, evidenciado em 

imagens anexadas. Uma vez realizada essa obra de infraestrutura, serão 

beneficiados todos que por ali transitam. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 17 de maio de 2023. 

Evanilda Go çalve de veira 
-Ve d 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 
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VOTOS CONTRA 	  
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 688 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício — Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, Ilmo. Sr. Secretário Municipal de Agricultura e Aquicultura — 

Jandirson Campos Torres, requeiro a disponibilização de Bombeiro Hidráulico 

no Povoado Tigre. 

Considerando; 

Que esta solicitação é uma demanda dos moradores, tendo em vista o 

falecimento (2 meses) do antigo Bombeiro que fazia o manuseio do equipamento 

que distribuía água para o referido Povoado. Diante disto, exponho a extrema 

urgência da disponibilização na resolução deste pleito, tendo em vista que o 

abastecimento de água potável no povoado está comprometido. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 18 de maio de 2023. 

ira 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 695 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício — Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, limo. Sr. Secretário Municipal de Esporte e Cultura— Dernival 

Oliveira Júnior, requeiro a inclusão da Festa de São Francisco no Calendário de 

Eventos do município. Considerando; 

Que a festa de São Francisco é uma celebração religiosa muito importante 

para muitos moradores desta cidade, e é tradicionalmente realizada todos os 

anos. Além de sua importância religiosa, a festa também é uma oportunidade 

para reunir a comunidade em torno de atividades culturais, artísticas e 

gastronômicas. 

Acredito que a inclusão da festa de São Francisco no Calendário de 

Eventos do Município seria benéfica para todos os moradores, pois 

proporcionaria uma oportunidade única de celebração e união da comunidade 

local. Sendo assim, requeiro que a Prefeitura considere a inclusão da festa de 

São Francisco no calendário de eventos do município. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 19 de maio de 2023. 

ira 
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VOTOS CONTRA 	  
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FRESDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 696 /2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício — Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, limo. Sr. Secretário Municipal de Turismo, Indústria e Comércio 

— Paulo Antônio Nunes Rangel de Lima, requeiro informações a respeito do 

Evento Balneário Adventure. 

Considerando; 

O Evento Paulo Afonso Adventure realizado pela prefeitura trouxe uma 

diversa grade de atrações musicais, lazer e esportes para a população, o que é, 

de fato, fator determinante na atenção integral ao indivíduo, tendo em vista 

aspectos sociais, culturais e de saúde. Além de tudo o evento promoveu 

desenvolvimento econômico, emprego e renda naquele período. 

Apesar de toda grandiosidade do evento, preocupada com a transparência 

dos processos de planejamento e execução do evento, solicito as seguintes 

informações: 

Como foram realizadas as parcerias e patrocínios de empresas 

privadas com o evento? Foi aberto chamamento público, carta convite, 

edital, feito contrato etc? 

Como foi feita a parceria com a empresa Economart? Quais foram as 

obrigações da empresa com o evento e quais as contrapartidas do 

município? 

Como foi feita a parceria com a empresa de Bungee Jump? Quais foram 

as obrigações da empresa com o evento e quais as contrapartidas do 
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--- 

	

EM2-1.1 O S 	de 20ââ. 

	

Socr,sjeri°,e' 
	Istrativa 



município? Porque a empresa estava cobrando para praticar o esporte? 

O que foi feito com o valor arrecadado pelo Bungee Jump? O guindaste 

foi cedido pela prefeitura? 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 19 de maio de 2023. 

Evanild 	on alves e gh. - ira 
-Ver do 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 
REQUERIMENTO N°. 697 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício — Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, Ilmo. Sr. Secretário Municipal de Cultura e Esportes — Dernival 

Oliveira Junior, reiterando oficio 001/2023 sobre a arena da copa ; 

Venho por meio desta, solicitar de Vossa Senhoria, mais uma vez, 

informações detalhadas sobre a Arena da Copa. 

Qual foi a programação completa e detalhada do referido evento (com 

horários das transmissões dos jogos, nome das atrações musicais e 

seus respectivos horários de inicio e término dos shows, detalhamento 

do cachê pago a cada artista/banda) 

Como foi feito o cadastro de barraqueiros para comercialização de 

produtos e serviços? 

Qual o cuidado se teve com o novo piso do Ginásio, tendo em vista que 

o mesmo foi trocado pouco tempo antes do evento. Houve algum dano 

ao piso? 

Solicito informações do motivo de se ter um contrato separado e o 

pagamento de R$ 20.000,00 (vinte mil reais) para o artista Helinho 

Ventura, contrato 706-A, siga IN0070/2022, uma vez que o mesmo não 

estava na programação do dia 02/12, conforme print anexo. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das ssões, e maio de 2023. 

ir la 
Evanile Go 

-Ver 
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02/12 - sexta-feira 
16h Jogo Brasil x Camarões no terão T. 

Pós-jogo com Forró Agito 10 
e Hallei 

ANEXO 



PRESIDENTE 

APROVADO (A) NA SESSÃO N° 	1  O 4  
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VOTOS CONTRA 

MESA DA C.M./PA.   O S / 0,6  / 023 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO -Estado 
da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

702 REQUERIMENTO N° 

  

2023 

  

    

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Presidente da Câmara de Paulo Afonso — José Abel Souza , Ilmo. Sr. Secretário 

Municipal de Meio Ambiente- lvaldo Sales Nascimento Júnior, requeiro que sinalização 

com placa proibitiva de descarte de lixos- na Rua da Palmeiras e na Rua Alagoinha, Bairro 

Chesf, Próximo a Igreja Evangelizadora. Considerando; 

Que o presente requerimento visa o bem estar da população que sofre com o descarte 

irregular de lixo nessas localidades. Ambientes como estes, repletos de lixo e matéria 

orgânica, a ausência de serviços de limpeza adequados tornam-se propícios também para a 

proliferação do mosquito Aedes Aegypti, que é o vetor de diversas doenças, tais como 

dengue, Zika, Chikungunya e febre amarela. Compreendendo que a conservação do 

ambiente urbano é serviço essencial à população e está diretamente ligado à saúde pública 

e ambiental, torna-se basilar que além da realização de limpezas nestes ambientes, sejam 

adotadas medidas preventivas, que impeçam novos descartes inadequados nessas 

localidades. 

Sala das Sessões em 24 de Maio de 2023. 

veira 
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- 
PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 704 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, limo. Sr. Secretário Municipal de Meio Ambiente— lvaldo Sales 

Nascimento Júnior, requeiro a limpeza e remoção de lixo na entrada da Rua 

Alagoinha, Bairro Chesf, Próximo a Igreja Evangelizadora. Considerando; 

Que a população da referida localidade, clama por medidas administrativas 

municipais, no que concerne à limpeza da rua, que a bastante tempo essa 

limpeza não vem acontecendo, evidenciado em imagens anexadas. 

Compreendendo que a conservação do ambiente urbano é serviço essencial à 

população e está diretamente ligado à saúde pública e ambiental, torna-se basilar 

que além da realização de limpezas nestes ambientes, sejam adotadas medidas 

preventivas, que impeçam novos descartes inadequados nesta localidade. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 24 de maio de 2023. 

Evanil a Go çalves de 	eira 
-Ve ado 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 706  2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício Marcondes Francisco dos 

Santos e ao,Ilmo. Sr. Secretário Municipal de Saúde- Adonel Gomes de Sá 

Júnior, requeiro que seja disponibilizado um Profissional Agente Comunitário de 

Saúde no Povoado Baixa Funda. Considerando; 

É uma demanda dos moradores locais, o quais informaram que a 

comunidade não conta com o suporte continuo destes profissionais. 

Considerando o papel significativo que o agente de saúde desempenha em prol 

da comunidade que está inserido, como: realização de atividades que previnam 

doenças e promovam a saúde, visitas domiciliares rotineiras, identificação de 

pessoas com sintomas de doenças agudas e crônicas, acompanhamento do 

estado e saúde de grávidas, lactantes, idosos, crianças e adolescentes e grupos 

em geral em vulnerabilidade, dentre outras. Desta forma, conforme salientando 

anteriormente, solicito que seja designado um Profissional de Agente de Saúde 

para o Povoado Baixa Funda, objetivando ofertar aos moradores locais um 

melhor atendimento e acompanhamento na área da saúde. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 24 de maio de 2023. 

Aso- 
Evanilda Go 	de Oliveira 

Vereadora 
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PRESIDE'  'N'~—  

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.707 /2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício Marcondes 

Francisco dos Santos e ao Ilmo.Sr Secretário de Infraestrutura - 

Francisco Alves de Araújo, requeiro a recuperação do asfalto na Rua 

Palmeiras, localizado no Bairro Chesf. Considerando; 

Que o asfalto se encontra desgastado e em péssimas condições, 

repleto de buracos que dificultam o tráfego, causam danos aos veículos e 

provocam acidentes ocasionando, portanto, não apenas prejuízos materiais 

como também risco à integridade física de quem por lá necessita transitar, 

evidenciado em imagens anexadas. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 24 de maio de 2023. 

Evanilda Go 	v de Oliveira 
Vereadora 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 709! 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício - Marcondes Francisco dos 

Santos e ao Secretário Municipal de Administração — Cleston Andrade 

Cavalcante, requeiro que seja feita a colocação de uma nov placa de 

identificação na praça, no Bairro Chesf, próximo a Igreja Evangelizadora. 

Considerando; 
Que atualmente a placa está com informação sobre a Praça muito 

apagada. Acredito que a colocação de uma nova placa informativa será de 

grande importância para os visitantes da praça, bem como os moradores do 

bairro, permitindo assim uma melhor identificação da mesma. Salientando que 

esta demanda surge após ouvir várias queixas da população, evidenciado em 

imagem anexada. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 24 de maio de 2023. 

Evanilda Go çalve de veira 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 



[APROVADO (A) SESSÁON°  

DE 	11:3iORCUÁL ,  

VOTOS CONTRA 

MESA DA C.J1Pri—On 

 

PRESIDEM 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 
REQUERIMENTO N°. 713 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remetes o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício Marcondes Francisco dos 

Santos, limo. Sr. Secretário Municipal de Meio Ambiente— Ivaldo Sales 

Nascimento Júnior e ao Ilmo. Sr. Secretário Municipal de Infraestrutura — 

Francisco Alves de Araújo, requeiro a limpeza e remoção de lixo e a fixação de 

tampa em concreto para vedação no canal localizado na Rua das Palmeiras, 

Bairro Chesf, Próximo a Igreja Evangelizadora. Considerando; 

Que a população da referida localidade, clama por medidas administrativas 

municipais, no que concerne à limpeza da rua, que a bastante tempo essa 

limpeza não vem acontecendo. A ausência desta peça impossibilite a vedação 

apropriada do canal, sendo assim, é exalado forte odor nesta localidade, e já 

ocorreu acidentes devido a essa falta de vedação. Além disso, funciona como um 

facilitador para o descarte inadequado de animais mortos e entulhos de diversos 

tipos. evidenciado em imagens anexadas. Compreendendo que a conservação 

do ambiente urbano é serviço essencial à população e está diretamente ligado à 

saúde pública e ambiental, torna-se basilar que além da realização de limpezas 

nestes ambientes, sejam adotadas medidas preventivas, que impeçam novos 

descartes inadequados nesta localidade. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maio segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 24 de maio de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 869  2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício - Marcondes Francisco dos 

Santos e ao o limo. Sr. Secretário Municipal de Infraestrutura - Francisco 

Alves de Araújo, requeiro que seja feita revitalização/manutenção da Praça 

localizada na Avenida Moxotó no Bairro Moxotó, depois do Motel Chamego. 

Considerando; 

Que a referida Praça é um local importante para a comunidade, contudo, 

vem sofrendo com a falta de manutenção da praça (evidenciado em imagem 

anexada). Desse modo, a requalificação com manutenção trará benefícios para 

os moradores e frequentadores, já que poderão contar com um espaço correto 

e seguro para as práticas das atividades físicas e recreativas. Diante de tais 

apontamentos, requeiro por mais este benefício à coletividade, entendendo que 

desta forma estaremos sempre fazendo o melhor para os munícipes de Paulo 

Afonso. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 17 de maio de 2023. 
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